

CICLISMO

El TIF Gómez consigue una sexta plaza en la primera prueba de ciclocross

21.10.09 - F. AMAT | ORIHUELA

0 votos

0 Comentarios | [Comparte esta noticia »](#)

El equipo oriolano TIF Gómez de mountain bike ha cosechado un buen inicio de temporada con una sexta plaza en la primera prueba de la temporada 2009-10 de ciclocross.

El corredor Jesús Hernández fue el representante del equipo en la categoría sub 23 y con su clasificación se ha colocado en las primeras posiciones de este torneo que comenzó el pasado fin de semana.

Hernández viajó hasta la localidad valenciana de Potrías para intentar subirse al tren de los favoritos y de esta forma tener un buen inicio de campaña.

La primera prueba del calendario se hizo más dura de lo esperado debido a que la lluvia intensa que cayó sobre los participantes convirtió el circuito en un verdadero rompe piernas.

La destreza y la fuerza fueron los valores fundamentales para que el ciclista del equipo oriolano pudiera sumar sus primeros puntos de la temporada.

El corredor Hernández, con su entrega, se alzó en sexta posición de su categoría y ya piensa en la segunda prueba de ciclocross. Ésta se disputará el próximo fin de semana en la localidad alicantina de San Vicente del Raspeig.

La participación en las jornadas del fin de semana no cesó con esta prueba. El TIF Gómez también tuvo representación en la VI Marcha de Los Calares de Río Mundo.

En un circuito de 52 kilómetros con duras rampas y bajadas vertiginosas y desde el club se apostó por revalidar la plaza de *top ten* del año pasado. En esta ocasión, el corredor Juan Antonio Ruiz logró entrar entre los elegidos debido a que más de un millar de participantes asistieron a la localidad de Riópar.

Ruiz consigue de esta forma una novena plaza gracias a su excelente forma. La próxima cita de este corredor de categoría Elite es en el municipio de Sax, donde se celebra la última carrera del I Circuito de Montañas Alicantinas, donde intentará mantener la tercera posición que ostenta en la tabla clasificatoria.

BUSCADOR

Todo el Deporte en un click

Buscador de deportes

- 1 Seleccione deporte
- 2 Seleccione categoría
- 3 ¿Qué quiere ver?

buscar

LOTERÍAS DEL ESTADO por internet +info

MAÑANA ES EL SORTEO
Euromillones: 59.000.000 €



¡Que no se escapen!
 BOTE de Euromillones: más de 59 millones a su alcance, cómodo y seguro...

Jugar Ahora

- Repartidos más de 230 millones €
- Más de 324.000 Clientes



Voy a tener suerte

laverdad.es
 ofrecido por: Ventura24.es

LO MÁS LEÍDO
 LO MÁS COMENTADO
 LO ÚLTIMO